



Conseil du 11^e arrondissement de Paris
Séance du jeudi 25 mai 2023

**Vœu afin que la mémoire de Danièle Hoffman Rispal puisse être honorée dans
le 11^e arrondissement**

Le Conseil du 11^e arrondissement, considérant

Que c'est avec une vive émotion et une profonde tristesse que nous avons appris la disparition de Danièle Hoffman Rispal, survenu le 16 avril 2020 des suites d'une longue maladie;

Qu'à l'exception d'une brève parenthèse, Danièle Hoffman Rispal a toujours vécu à Paris et, tout spécialement, dans l'Est parisien;

Qu'elle aimait cette ville, ses quartiers, ainsi que les Parisiennes et les Parisiens pour lesquels elle s'est très tôt investie;

Qu'en effet, Danièle Hoffman Rispal s'engagea dès le début des années 1970 et qu'elle se présenta sur les listes municipales du 11^e arrondissement dès 1983;

Qu'elle fut élue pour la première fois en 1995, conseillère du 11^e arrondissement et de Paris;

Qu'elle fut nommée, en 2001, par Bertrand Delanoë, adjointe chargée des personnes âgées — une délégation dans laquelle elle s'engagea pleinement, avec passion;

Qu'en parallèle de ses responsabilités parisiennes, Danièle Hoffman Rispal fut élue, en 2002, députée de la 6^e circonscription de Paris, puis réélue en 2007, avec plus de 69 % des voix — ce qui fit d'elle, à l'époque, l'une des députées les mieux élues de France;

Qu'elle siégea 12 ans au Palais Bourbon, institution dont elle deviendra l'une des vice-présidentes et l'une des hautes figures;

Que Danièle Hoffman Rispal était, comme elle aimait à le dire, une élue atypique — issue du petit privé, elle n'avait pas fait de grandes études ni été dans de grandes écoles —, ce qui ne l'empêcha pas de faire entendre haut et fort la voix des habitantes et des habitants de Paris, de sa circonscription et du 11^e arrondissement partout où elle le pouvait, notamment dans les hémicycles où elle siégeait;



mairie Onze
Paris

Qu'elle avait à cœur de les défendre et de défendre les valeurs auxquelles elle croyait ;

Qu'en effet Danièle Hoffman Rispal avait fait du combat pour le droit et de la lutte contre toutes les inégalités — notamment contre le racisme, l'antisémitisme et l'homophobie — ses principaux chevaux de bataille qu'elle menait toujours avec force et conviction ;

Qu'elle poursuivait ses combats au-delà de ses mandats, en intégrant en 2015, la Délégation interministérielle de lutte contre le racisme et l'antisémitisme ;

Que pour ses engagements, elle fut promue, en 2015, au grade de Chevalier de la Légion d'honneur ;

Qu'honorer Danièle Hoffman Rispal serait faire vivre ses valeurs ;

Sur proposition de Monsieur François VAUGIN, Maire du 11^e arrondissement, et des élu·e·s du groupe Paris 11 en Commun : socialistes, écologistes et apparentés ;

EMET LE **VŒU** :

Que la mémoire de Danièle Hoffman Rispal puisse être honorée dans le 11^e arrondissement.

Résultat des votes :

Pour : Les élu·e·s du groupe Paris 11 en Commun : socialistes, écologistes et apparentés, du groupe Communiste et Citoyen, du groupe Changer Paris (Union des Républicains et des Centristes), et M. Guillaume POITOUX.

Le vœu est adopté à l'unanimité